



MUNICIPALIDAD DE FLORIDA COPAN



NOTA INFORMATIVA

La suscrita Tesorera de este término municipal por medio de la presente HACE CONSTAR QUE: La Municipalidad de Florida Copan no adquirió deudas en la ejecución del proyecto Fuerza Honduras debido a que no se realizaron compras directas del equipo médico, de protección y demás insumos necesarios, ya que los recursos eran específicamente para pago de personal.


Astrid Valerie Mejia
Tesorera Municipal



El desarrollo de Florida está en manos del PUEBLO
Rember Cuestas alcalde municipal 2014-2018